
 

 

 

 

A S S E M B L E I A  D A  R E P Ú B L I C A  

 

 REQUERIMENTO Número           /      (     .ª) 

 PERGUNTA Número          /      (     .ª) 

 

Assunto:  

      

Destinatário:       

 

Ex.mo Sr. Presidente da Assembleia da República 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Expeça-se 

Publique-se 

           

O Secretário da Mesa 
 
 
 

Em reunião de Trabalho realizada no passado dia 3-5-10 com o Conselho de

Administração do Centro Hospitalar do Barlavento Algarvio tomou o Grupo

Parlamentar do PCP conhecimento de que, apesar de proposta a criação da

Unidade Local de Saúde do Barlavento Algarvio no decorrer do ano de 2008 esta

continua a aguardar decisão da tutela no sentido da sua criação.

Não sendo conhecidas as razões que justificam o atraso na consideração da

proposta apresentada e tendo presente que a criação das Unidades Locais de

Saúde constituia uma proridade do Governo impõe-se esclarecer o que se passa

em concreto com a proposta apresentada para a criação da Unidade Local de

Saúde do Barlavento Algarvio.

Assim, ao abrigo das disposições legais e regimentais em vigor, requeiro, através

de V. Ex.ª, à Senhora Ministra da Saúde, resposta às seguintes perguntas:

1. Como explica o Governo a não aprovação, até à presente data, da criação da

Unidade Local de Saúde do Barlavento Algarvio, proposta no já longínquo ano de

2008?

2. Quando pensa o Governo criar a Unidade Local de Saúde do Barlavento

Algarvio?



 Palácio de São Bento,  quarta-feira, 5 de Maio de 2010

Deputado(a)s

José Soeiro(PCP)
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